

July, 10th 2016 OXFORD

Good morning!!!

El tiempo en Oxford nos va a volver locos, lluvia, calor veraniego, viento,... sin embargo, estamos disfrutando. Es el quinto día en St Edward's School y a las 7.00 de la mañana todos arriba para llegar a tiempo a la hora del desayuno.

Durante la mañana sus clases de inglés, de 9.00-12.20, en las cuales, algunos de nuestros estudiantes se han desplazado con su profesor de inglés, hasta las calles de Oxford para realizar encuestas a los habitantes de la ciudad. Después de la hora de comer, entre las 13.30-14.00 los chic@s disfrutan de su tiempo libre, para relajarse en sus habitaciones, juegan en las zonas comunes de los edificios, en el césped, tomar un chocolate caliente,... De 14.00-15.30 practican su actividad específica con un coach y de 16.00-17.30 eligen actividades diferentes, para así cambiar de compañeros y seguir conociendo a más gente.

Para terminar el día, hemos vivido en el hall de las instalaciones la final de fútbol "Francia vs Portugal", se ha colocado un stand con comida (doritos, pringles, chucherías), así como palomitas para todos y bebida. Además, los estudiantes han podido pintar sus caras para apoyar a los equipos. ¡Algunas de nuestras chicas se han animado también a maquillar algunos del resto de los estudiantes, estas chicas son muy apañadas, saben hacer de todo!

Para terminar el día, cada uno vuelve a su edificio para descansar. A las 22.00 cada edificio de estudiantes tiene una reunión con el supervisor, para revisar que no falta nadie, y para tratar temas importantes que se dan durante el día. Recordar que aquí los edificios donde descansan nuestros estudiantes están separados, los chicos por una parte y las chicas por otra.

Un saludo grande de todos los estudiantes de Lacunza ih.

July, 11th 2016 OXFORD

Good morning!

Hoy hemos empezado el día con muy buen tiempo.

Durante la mañana nuestros estudiantes van a sus clases de inglés, como han hecho hasta el momento, sin embargo, hoy nos hemos colado en sus clases para ver que hacen de cerca todos ellos. Ha sido un día importante ya que han tenido que inventar algo original y útil, que se pueda utilizar en el futuro. En primer lugar han realizado lluvia de ideas, y una vez decidido que van a realizar, se han puesto manos a la obra para confeccionarlos. Dicho proyecto ha sido muy importante, ya que después de la cena hemos disfrutado en "The Dragons Night", las exposiciones de cada uno de los objetos creados por todos ellos. Se ha escenificado en el hall de la residencia como si estuviésemos en un programa de televisión en el cual, cada grupo de estudiantes, ha expuesto su gran invento ayudándose de diapositivas, videos, escenificaciones de teatro,... y el jurado "The Dragons", compuesto por los monitores de St Edward's School, ha invertido dinero artificial en sus proyectos, teniendo en cuenta la originalidad, el trabajo de la exposición, así como su repercusión en el futuro.

Ha sido un día, lleno de trabajo y diversión para nuestro estudiantes.

July, 12th 2016 OXFORD

Good morning!

Sin darnos cuenta ya estamos en el ecuador de nuestro viaje y se ha pasado volando.

Hoy después de la comida, hemos salido de excursión a Oxford. En ella hemos podido disfrutar de un paseo relajante en barca en "Magdalen Bridge Boathouse". Este se encuentra en el río Cherwell, un importante afluente del río Támesis. Las vistas eran preciosas y la experiencia en barca, nos ha recordado a Florencia. Después, hemos recorrido libremente nuevos rincones de Oxford, como por ejemplo, la tienda más famosa de chucherías "Hardys Sweet Shop", o el magnífico "Puente de los suspiros", el cual une dos edificios del Hertford College, justo enfrente del conjunto monumental formado por la Biblioteca Bodleiana y el Teatro Sheldonian. Como dato interesante, dicen que trae buena suerte si tomas una foto debajo del puente mientras estás saltando. Para terminar el día, hemos disfrutado en el hall, de una noche llena de risas en el karaoke. Todos los estudiantes se han animado a cantar en el escenario.

July, 13th 2016 OXFORD

Good morning!

Ha llegado el día más esperado de nuestra estancia, la salida a LONDRES. Por suerte no ha llovido y hemos podido disfrutar de su gente, calle, monumentos,... Hemos subido al London Eye, hemos caminado hasta el Big Ben, Covent Garden, Trafalgar Square,... El resto del viaje hemos tenido tiempo libre para conocer más a fondo las tiendas y la vida en esta ciudad.

A pesar de que nuestro chic@s han llegado cansados, han podido jugar libremente en la zona del césped, al voleibol, bádminton,... o ver una película en el hall. Además, hoy han llegado 100 estudiantes más a nuestra residencia, y ha sido un buena momento para conocer a mas gente.

July, 14th 2016 OXFORD

Good morning!

Es nuestro noveno día en St Edward's School, y por tercer día consecutivo salimos de excursión, en este caso a Windsor, situado en el condado de Berkshire (Reino Unido), a una hora de Oxford. Es conocido por su castillo, ya que es un palacio y residencia de la Familia Real Británica. Hemos tenido la oportunidad de disfrutar de dicho castillo, a través de una guía turística personal a través de auriculares, por todo el interior del castillo. Ha sido muy interesante contemplar las numerosas reformas y modificaciones a lo largo de los siglos que ha sufrido el castillo. Durante el resto de una excursión nuestros chic@s han tenido tiempo libre para conocer más a fondo esta pequeña y prospera ciudad. Para terminar el día, han tenido la noche de "Challenges". Organizados por grupos de clases, han participado en divertidas pruebas. Nuestros chic@s lo han dado todo, aquí os dejamos algunas de las fotos.

July, 15th 2016 OXFORD

Good morning!

Después de estos tres días de viaje, nos toca ponernos las pilas para seguir con nuestras clases en St Edward's School. Por lo tanto, a las 07.45 el desayuno y a empezar el día con sus correspondientes clases de inglés Durante la tarde, de 14.00-15.30 las actividades con los coaches y de 16.00 a 17.30 las actividades optativas, entre ellas la esperada piscina. También han podido escoger entre decorar sus propios bolsos, meditación,.....

Para terminar el día, los estudiantes han podido elegir entre quedarse en la zona de césped jugando al bádminton, fútbol,... o ver "Hunger games" en versión original, y subtitulada en inglés, en la zona del hall. Algo diferente y divertido.

July, 16th 2016 OXFORD

Good morning!

Hoy no es un día cualquiera en St Edward's School, hoy tenemos SUPER BUEN TIEMPO. Hemos sacado los pantalones cortos, vestidos, y las sandalias.

Empezamos el día como siempre. Desayuno de 07.45-08.45, clases de inglés de 9.00 a 12.20, la comida de 12.20 a 13.20. Sin duda nuestro estomago ya se ha acostumbrado al horario de comidas inglés. Durante la tarde, nuestros estudiantes disfrutan en sus actividades, aunque muchos de ellos han tenido que sacar su protección solar, es un día genial, para aprovechar esta experiencia.

Durante la noche, han disfrutado del "Casino Night". Todos se han puesto sus mejores galas para disfrutar de los juegos de azar. Todos ellos tenían dinero artificial, el cual invertían en estos juegos. Jugando, se podía ganar comida, velas, agendas, más dinero,...

July, 17th 2016 OXFORD

Good morning!

Todo sigue con normalidad en Oxford. Desayuno inglés, clases, comida y actividades a la tardes. Sin embargo, hoy la noche ha sido muy especial. Los más atrevidos han participado en la noche de "Challenges" en la cual, han mostrado a todos sus habilidades. Nuestros estudiantes han sido vergonzosos y no han querido participar (y mira que he insistido). Sin embargo, Manu se ha animado a tocar detrás del escenario, el piano. Os dejamos algunos de los momentos. Con él y con el resto de participantes hemos tenido una noche muy emotiva: cantantes, pianistas, malabaristas, raperos,....

July, 18th 2016 OXFORD

Good morning!

Se acerca la despedida y no queremos volver. Los chic@s están aprovechando al máximo su estancia aquí, especialmente, de la gente que han conocido.

Durante la tarde, algunas de nuestras estudiantes, en sus clases de Arte han hecho obras fantásticas y creativas. Durante la noche, hemos vivido "International Night", en ella los estudiantes se han reunido durante el día para realizar un Stand en el césped, promocionando

su país, en este caso y como auténticos vascos, hemos compartido con el resto de nacionalidades de todo el mundo, el País Vasco. Han cantado, han enseñado palabras en euskera, explicando la historia de la Ikurriña,... Por nuestra parte, hemos conocido comidas típicas de China, Italia, o Francia, y saber cómo se escribe nuestro nombre el chino,...

Es la penúltima noche en la residencia y eso se nota en los estudiantes, están contentos de querer ver a sus familiares, pero a la vez tristes de dejar a mucha gente, que se ha convertido especial para ellos. Mañana será sin duda el día más emotivo entre todos nosotros, pero ahora toca aprovecharlo al máximo. Nos vemos pronto.